



• **Talca, Pelarco, Longaví y Maule; son las cuatro opciones que el Ministerio de Bienes Nacionales pone a disposición para el proyecto.**

El subsecretario de Bienes Nacionales, Sebastián Vergara, y el seremi de la cartera en la región, César Concha, se reunieron este jueves con la ministra del Interior, Carolina Tohá, en la Fiscalía Local del Maule para evaluar los terrenos que se encuentran disponibles para instalar una nueva escuela de formación de Carabineros.

El proyecto, cuyo financiamiento se prevé que provenga el Gobierno Regional, busca aumentar la cantidad de jóvenes que postulan a la institución, además de facilitar una sede de formación reforzando así la dotación de uniformados.

“En septiembre de este año la Ministra Tohá nos solicitó opciones de terrenos para este proyecto y hoy, en meses de dos meses después de un estudio preliminar, ya contamos con cuatro posibles inmuebles para ello. Este proyecto es un trabajo colaborativo entre diferentes instituciones: Bienes Nacionales, el Gobierno Regional y Carabineros de Chile que tiene como objetivo aportar a la seguridad de todas y todos los chilenos”, dijo el subsecretario de Bienes Nacionales, Sebastián Vergara.

Cabe destacar que, actualmente, a nivel nacional, Carabineros cuenta con diez escuelas de formación ubicadas en Arica, Ovalle, Andes, Viña del Mar, Concepción, Temuco, Valdivia, Puerto Montt, Ancud y su sede central en Cerrillos (Región Metropolitana, siendo ésta nueva escuela la primera en la región.

“Ahora viene la formaliza-

ción, vale decir, el subsecretario hace llegar formalmente a Carabineros esta propuesta de estos cuatro terrenos para que, analizando los aspectos técnicos que requiere un grupo de formación para Carabineros, se decida cuál es el más pertinente a nosotros”, afirmó la General de Carabineros Maureen Espinoza, jefa de la Zona de Carabineros Maule.

Las cuatro opciones de terrenos que tiene a disposición Bienes Nacionales para implementar esta escuela son las siguientes:

1. 3,2 hectáreas en la comuna de Pelarco sector Santa Rita.
2. 2,4 hectáreas en la comuna de Talca sector Brisas del Claro
3. 10,43 hectáreas en la comuna de Longaví sector La Granja.
4. 109 hectáreas en la comuna del Maule sector Duao.

El seremi de la cartera en la región, César Concha, mencionó que ahora se da inicio a la segunda etapa donde Carabineros determinará cuál de los cuatro lugares propuestos es el más idóneo, argumentando también que “este proyecto regional es muy importante y va a dar seguridad a nuestros ciudadanos, una escuela de formación de carabineros ya, prácticamente es un hecho en la región”.

Próximamente, vendrá la etapa de diseño del edificio y los detalles de financiamiento del proyecto, comprometido por el Gobierno Regional del Maule.

